

Historia Real una ciudad con 750 años de vida

ciativas que se pretenden llevar a cabo y que van desde los aspectos formales hasta los más específicos buscando además que estos actos puedan hacer que los ciudadrealeños se sientan partícipes de una identidad que comenzó a forjarse hace 750 años. Por eso, según **Rafael Romero responsable del área de Cultura**, "hemos intentando pasar de lo lúdico a la erudición más rigurosa, buscando actividades en las que puedan participar todos los ciudadanos".

Para ello se cuenta con la colaboración de un comité asesor en el que están participando activamente además del **alcalde Francisco Gil-Ortega** y los **concejales Rafael Romero** y **Javier Morales** por el equipo de Gobierno, **Agustín Espinosa**, del **Grupo Municipal Socialista**, **Francisco Ruíz**, de la **UCLM**, **Jesús Abad**, en representación de la **Iglesia Católica**, **José Romagosa**, **presidente de la Asociación Quijote 2000** y **María José Prieto**, de la **Asociación de la Prensa de Ciudad Real**.

El mes de mayo, tras celebrar la **misa de acción de gracias por la fundación** con campanadas y música ambiental en toda la ciudad, ha sido el elegido para los actos centrales de la Conmemoración. Se inicia con una **exposición** en varios soportes **sobre la historia de la ciudad**. Desde fotografías hasta paneles explicativos, documentos y toda una serie de elementos informativos e informáticos darán contenido a una muestra que por un lado pretende ser didáctica y por otro atractiva en su formato. La exposición hará un recorrido completo por los acontecimientos históricos más importantes en el devenir de la ciudad.

El recorrido de la exposición, ubicada en el Museo López-Villaseñor hasta el mes de diciem-

Homenaje a las ciudades fundadas por el Rey Sabio

Durante los años en los que reinó **Alfonso X El Sabio** no solo conquistó ciudades sino que además las repobló y fundó aquellas que solo eran núcleos de población rural. Ciudad Real se encuentra entre esas 16 ciudades fundadas por **Alfonso X** y en la lista se anotan capitales tan importantes como Toledo, Burgos, Sevilla o Murcia.

Será precisamente con los **alcaldes** y miembros de la corporación de estas principales ciudades con quienes se celebre un pleno extraordinario de hermanamiento en una jornada en la que se celebrará la historia común de estas "ciudades alfonsíes". Entre los actos que se organizarán para esta destacada visita se cuenta con la inauguración de un monolito conmemorativo, una gala cultural en el Teatro Quijano y una cena de honor para concluir la jornada.

La intención del **Ayuntamiento de Ciudad Real** con la celebración de este día no es solo brindar un homenaje a la propia ciudad sino a todas aquellas que tienen que ver con la idea de un Rey de unificar Castilla y de fundar plazas fuertes en torno a un mismo centro estratégico.

Tanto el **alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega** como el **concejal de Cultura, Rafael Romero** consideran que esta cita es importante por dos cuestiones fundamentales: la primera por lo que significa entrar en contacto con otras ciudades que comparten una historia común y la segunda por dar renombre precisamente a esas ciudades como centros urbanos modernos pero con un vagaje vital de siglos. »»

bre, se orientará en torno a tres grandes bloques temáticos. El primero de ellos, dividido a su vez en dos partes, muestra las características geológicas y paleontológicas de la ciudad para a continuación hablar de los primeros hombres que habitaron el territorio. La segunda parte de la muestra comprende desde el declive de Roma hasta la Edad Media y desde esa época, donde queda reflejada la fundación, hasta el inicio del siglo XX. Por último la tercera sala alberga la información desde el siglo XX

